

Let's Challenge

富士市立富士第二小学校

2年部 学年便り12月号

令和5年11月30日

だんだんと寒さが増してきました。風邪をひかないよう、体調管理には十分に気を付けていきたいと思えます。ご家庭でも、ご協力をお願いします。



九九の暗唱

昼休みに、九九の学習を、ボランティアさんに協力してもらいながら、少人数で行っています。

合格をしたら、仮認定証にシールを貼ります。全部の段をクリアしたら、本試験に挑みます。ご家庭での九九練習が、大事です。引き続き、見届けをお願いします。

リコーダーの準備

3年生の音楽の学習で、リコーダー（縦笛）を使用します。準備をお願いします。

すでに、学校から配付された注文袋でご注文された方も多いですが、まだ注文されていない方は、再度ご検討ください。

兄弟が使っていたものを利用していただいても構いませんが、来年度も小学校に在学する兄弟との兼用は避けてください。6年生まで使用しますので、しっかりしたものをご用意いただき、大切に使用してほしいと思います。個人で用意される場合は、3月中旬に準備をお願いします。

校内申し込み締め切り 12月15日(金)

国語辞典の購入について

3年生になると、国語で辞典の引き方、使い方の学習をします。小学生用の辞典だと、解説が分かりやすいことや、漢字にふりがながふってあるので、小学生が自分で読めることから、小学生用の国語辞典の購入をお願いしたいと思います。

注文袋を年明けに配布します。本人の使いやすさや値段などを確かめて、注文袋以外で購入されても構いません。また、漢字辞典と間違えないようにお気をつけください。ご家庭でよく検討してください。

お知らせとお願い

肌寒くなってきました。寒いときには体操服に上着を着用して過ごしますので、**上着には必ず名札**をつけるようお願いいたします。また、教室で着る上着は、動きやすい素材で、前開きの物だと脱ぎ着がしやすく良いと思います。長袖の体操服を上手に活用してください。私服でそうじをすることも多いので、動きやすい服装で登校するようお願いいたします。

生活科について

「作ってためして」の学習で、風、ゴム、磁石などのうごく力を使って、おもちゃを作りはじめます。子どもによって使う材料や道具が変わってきます。また、作っていく中で、子どもたちはより楽しいおもちゃを仕上げるために、改良することも考えています。学習が進むにつれて、必要な材料が増えることも予想されることから、お子さんに様子を聞いてもらえると助かります。